

# 牛込二中だより



令和2年度No.8 令和2年11月10日  
発行 新宿区立牛込第二中学校  
校長 松澤 亮  
H P <http://www.shinjuku.ed.jp/jh-ushigome2>

【教育目標】 自ら学び、考え、行動する人 思いやりと責任感のある人 健康で心豊かな人

## 充実の秋

社会が新しい生活様式に慣れてきました。先月号で牛込二中は立ち上ります、と宣言した通り、本校でもさまざまな教育活動を感染症対策のもとで行うようになりました。

1年生では和楽器体験やものづくりマイスター体験など、学校外部から講師をお招きして貴重な体験活動をしました。また、10月29日には交通安全教室を全校で行いました。少人数であるため、換気や距離の工夫でこうした教育活動を全校で行えてしまうことも本校の特色です。11月2日には生徒会役員選挙が行われ、選挙管理委員の生徒たちが密を回避するためにさまざまな工夫を凝らしていました。

今後も、感染症対策を行いながら、徐々に教育活動を拡大してまいります。ご理解、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。



本物の記載台と投票箱で投票します。

## 部活動がんばる



ブロック大会で活躍するバレー部。

本校女子バレー部がブロック大会を勝ち抜き、見事都大会新人戦への出場を決めました。どこの学校も、十分な練習ができないことは同じ条件ですが、その中でも効率的に練習し、成果を発揮することができました。都大会での活躍が楽しみです。

また吹奏楽部は、万全の感染症対策下で行われるアンサンブルコンテストへの出場を決断しました。演奏する生徒たちにとっては発表する機会が大切ですので、練習を重ねて、納得のいく素敵なお演奏をしてほしいですね。

部活動は生徒主体の活動です。残念ながら3年生はコロナ禍のため満足できるところまで活動できなかったかもしれません、次の世代が3年生の背中を追いかけ、一生懸命にやっています。こうして、伝統は作られていくのでしょうか。

牛込二中ホームページです。  
新しい情報やお知らせなど、こちらを通じて連絡いたします。



「校長日記」は、学校ホームページ内に移動しました。以前のリンクは削除をお願いします。

